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Коллектив узла связи выдвинул кандидатом в де
путаты городского Совета зам естителя начальника 
Зою  Демьяновну Никонову. Человека неравнодуш
него и деятельного,

Ф о то  А , Ш АНГИ НА.

НАДО РЕШАТЬ!
Состоялось первое собрание канди

датов в народные депутаты  городского 
С овета . Его провел председатель го
родской избирательной комиссии В. Ко 
пало*. >

Цель такого собрания— первое общее 
знаком ство, определение порядка пред
выборной борьбы, что включают в себя 

■ вс'тречи с избирателями, прием нака
зов и ряд других конструктивных поло
жений.

Важное место в ходе встречи отво
дилось ответам на вопросы. Позиция 
кандидатов в депутаты  оказалась актив 
ной и наступательной. Не всех удовлет 
верили выступления .председателя го р 
исполкома В. Казакове, его! зам естите-• 
лей Л. Карева, Н. Соколова, секретаре 
П. Старкова, председателя городского 
комитета охраны природы Ю . .Русина.

Кандидаты в народны е депутаты за
являли, что разные отговорки и обещ а
ния они слышат от руководителей го
рода и промышленных предприятий не 
первый год, Однако со временем мно
гие вопросы не только не решаются,, а 
обрастаю т новыми проблемами. Сколь- ■ 
ко говорится о строительстве в городе 
и районе перерабатывающ их предприя 

г т я п н я м н н ш и а н м н м н і

тии сельскохозяйственной продукции, 
а практически дело не двигается. У су 
губляется экологическая обстановка, 
снижаю тся темпы ж илищ ного строите
льства, растет преступность...

Безусловно , на многие из этих воп
росов сегодня трудно ответить одно
значно. Но есть и такие, которые воз
никают по вине руководителей го ро д 
ских организаций и предприятий. Ну по
чему покупатели ж дут в магазинах хлеб, 
« привозят ' е г о  откуда-то уж е черст
вый? Почему постоянные пЬребои в 
магазинах с молоком? Ведь все это ѵ 
нас есть. Здееь-то кто виноват? Полит
бюро? Верховный Совет?

Конечно, время пока трудное и с про 
довольствием , и с другим товарным 
обеспечением . Тем более на местах мы 
долж ны быть инициативнее, растороп
нее, внимательнее к лю дям .

Сейчас проходят встречи кандидатов 
в народны е депутаты с избирателями. 
Нужно находить совместные решения 
этих вопросов, А учиться государствен
ном у подходу к поиску таких решений 
надо будущ им  парламентерам уже сей
час, советуясь с народом и заручаясь 
его  поддерж кой . И, НИКОЛАЕВ.

УЧАЩИХСЯ
26 января открылась об

ластная ком сом ольская кон
ференция учащ ихся школ и 
СП ТУ , куда уехала и наша 
делегация, в составе кото
рой ком сомолки М. Д ра- 
чева из школы № 9, С . Ко
марова из ш колы  № 10, М. 
Обухова из ш колы № 3 и 
Н. Уф им ц евз из Клевакин
ской школы.

Одним из важных вопро
сов, которые обсуж дает 
конференция, является воп
рос о дальнейш ем развитии 
школьного сам оуправления. 
И все сейчас понимаю т, что 
строгая опека не только 
подавляет активность ребят, 
мо ф орм ирует ко всем у 
безразличных, инертных лю 
дей. И понимая это . ш коль
ники и учителя думаю т, как 
сделать так, чтобы учащ ие
ся по-настояЪдему стали 
хозяевами ш кол.

— Наша ш кола сейчас раз
делена на ф едерации зе 
м ель. —  рассказывает М. 
Д р ачева— Каж ды й класс—  
самостоятельная «республи
ка» с гербом и гимном. И 
все подчиняются парламен
ту. избранному на общ ем 
собрании граж дан ш коль
ной ф едерации зем ель.

Но не только о положи
тельном опыте будут гово
рить своим коллегам  ма»ли 
делегаты . Их волнует эко
номическая зависимость 
комсомольской организации 
От администрации третьей 
школы, конфликты  с дирек
тором ш колы . Дум аю т 
школьники о перестройстве 
структуры  своего  м олодеж 
ного сою за, о создании 
школьного горком а ком со
мола. о выведении ком со
мольской организаиии за 
пределы ш колы и ф орм ир о
вание ее по территориаль
ному принципу.

О. Л О М А К О В А , 
секретарь комитета 

ВЛКСМ  ш колы № 10..

КОНФЕРЕНЦИЯ

события недели комментирует... ПРЕДСЕДАТЕЛЬ РАЙІІО М. ПАСТУХОВА
Еш в на прошлой неделе с о с 

тоялась встрече в Черемме- 
еквм , тяжелая в с т р е ч а . Пони

маю этих лю дей, живущих при посто
янной нехватке товаров, часто самых 
необходимых. Конечно, много переду
мала за это время. Люди не просто 
возм ущ ались, буквально кричали. На ко
го мне-то кричать?

Во вторник получила «Советскую  тор
говлю », там целая страница отведена 
проблемам потребкооперации, сам за
головок говорит за себя «Под грузом 
нереш енных проблем». Д а , живем 
именно так. Вот несколько выступлений: 
«Н ас, российских кооператоров, вынуж
даю т большую часть продукции, закуп
ленной у населения, —  пишет В. Ерм а
ков, председатель правления Российско
го потребсою за,— отдавать в различные 
централизованные фонды . Это 3 милли
она тонн картофеля и овощ ей, 1000 
тонн ш ерсти , мед, пушнина и т. д. Зас
тавляю т по завязку отдавать деньги в 
бю дж ет, а затем  идти на поклон в Гос
план за кредитами. Словом, на потреб
кооперацию смотрят как не гигантскую  
дойную  корову».

Знаю , как обеспокоены народные д е
путаты С С С Р , а их от кооперации из
брано 40 человек, ни одного из них не 
приняли ни М. Горбачев, ни Н. Рыжков, 
а остальные члены правительства не 
считаются с нами. И еще б ед а— б еззу
бый у нас руководитель Центросою за, 
товарищ Ф идир ко . я, приехав со съезда 
работников потребкооперации, говорила 
на встрече в редакции, как остро крити
ковали его делегаты  —  перемен ника
ких. Целая страница в «Советской тор
говле» —  острая боль за систему пот
ребкооперации. которая на грани разо
рения. А коль плохи дела по стране, у 
нас не лучше. Разве ж мы бы отказа 
лись от той пушнины, что отдает Россия 
в союзный бюджет? И от м еда , и от 
шерсти.

Вот сейчас народных депутатов Рос
сии избирать будем — беззубы е там 
не нужны. Нельзя больше молчать 
Кстати, ма всех уровнях нужны депутаты 
Ямелые. И в областной Совет тоже. Мы 
еедь постоять за себя не м ож ем .

Что ж е предпринимаем мы сам и! Не
было дня, чтоб наши товароведы сидели 
на месте. 24 января отправили «алку» 
на мясокомбинат в Харьковскую  об
ласть, аж оттуда Повезем копченые доб
ротные колбасы , числа четвертого фев 
раля появятся они в торговле. Заклю чи
ли договор со Свердловским заводом 
«Химпласт» на поставку линолеума, а в 
Глинском — уже торгую т. Это только 
две сделки , которые .заключили без 
фондов. На этой неделе поедем в Крас
ноярск за дрож ж ам и, но тоже нужны 
товары на обмен.

А с ф ондам и .плохо, хоть они н есть , 
но их не отоваривают. Приходите» , ис
кать выход, Вот так было с винно-во
дочными. Все критиковали райпо, что 
торговали в обмен на бутылки, а мы не 
могли иначе, мы договор со С р ед н е
уральским заводом заключили в обмен 
на посуду, а если б фондов ж дали .. 
Кстати, с нового года ни литра ещ е не 
получили. Свердловск все забрал. А на
род нас критикует, и снова ищ ем вы
ход,

Ф р укты  по ф ондам  не отпускаю т, я 
если по ц е н а м  договоренности — пожа
луйста. Недавно один бравый южанин в 
кабинет ко мне заходит и с ходу:

— Лимоны хотите?
— В какую  цену?
— По 7 рублей килограмм.
— А по Ю вы не пробовали предла

гать?
— И он вполне серьезно : а возьмете?
Себя позорить надоело. Не взяла я 

эти лимоны. Сты дно на них ценник 
приклеивать...

Спрашивают на встречах: «За счет че
го план вы полняете!»

— Не скрою : за счет цен. Суди те  са
ми, если для статистики: все хорош о— 
как торговали парфю мерией на 22 ты
сячи рублей, так и торгуем Не добави
ли, но и не сбавили. Где ж она,— спра
шивают. О твечу: раньше женщины у
нас любили духи «Красная М осква». С 
удовольствием и мы их завозили. Стои
ла та «Красная М осква», если помните, 
1 рубль 50 копеек. Сегодня торгуем  
«Еленой», стоит 20 рублей — это 13 
флаконов «Красной Москвы». С редняя

цена духов сейчас 10— 15 рублей. Вы
ручка есть, а_Духрв-то м ало . .

На одеж ду зам етного  повышения цен 
нет. И одежды нет. М ы вынуждены за
купать у кооператоров; а все это день
ги стоит. Недавно увидела сапоги 
«Уралобуви», испугалась, почему на 
ценнике 90 рублей, хотя всю жизнь эти 
сапоги 60 рублей стоили. Стала разби
раться, Уж е и при ф абрике «Уралобувь» 
кооператив действует, вот только через 
него и идут эти сапоги.

Недавно опытный останинский Прода
вец В. Русаковѳ.-с болью  говорила: «Так 

. тяж ело еше не работалось : за год  4 или 
5 женских пальто поступало, а ма муж 
чин лишь несколько ш уб йз искусствен
ного меха» Работать, действительно, 
стало тяжело. У  нас вакансии: предсе
датели в Черем исское и Г пинское тор
говые объединения требую тся. С  пер
вого января оклады  повышены. А лю
ди не идут. И это сказы вается на тор
говле, на лю дях. Пожалуйста, сегодня 
многие считают торговлю  теплым мес
том— приходите,, поработайте! Работы 
обещ аем много. Ищ ем продавца в Пер
шино, очень нужен там магазин, моло
деньких реж евлянок приглаш аем , всех, 
кто хотел бы найти работу на лю дях. 
Эту неделю  мы пытались решить кад
ровые задачи, но вот эти места так и 
остались свободными.

Главным ж е вопросом недели было 
строительство. Так, во вторник встреча
лись в Леневском , в пятницу —  в Со
харево. в воскресенье —  в Останино. 
Эти встречи на сельских сходах многое 
мне дали. Но сам ое главное —  это мы 
решили не ж дать милостей свыш е, а 
ехать и просить средства . В Леневском 
решили строить магазин , не им ея ни 
копейки средств , создали инициативную 
группу, поедем а область просить день
ги на магазин промтоваров. А продо
вольственный мы там построили хозспо
собом, на этой неделе холодильное 
оборудование установили, остальное 
установим сейчас —  будет добрый ма
газин: тепло там , ую тно.

В Останино совхоз взялся помочь, но 
тоже надо ехать с протянутой рукой в 
область, там обязательно нужен м ага

зин. Сейчас в Липовском на строящ ем 
ся магазине дали тепло, свет , осталось 
106 тысяч рублей освоить из 259. Тож е 
хозспособом райпо строит: к 1 ию ля
сдадим . А вот в городе договор с ни
келевым заводом заклю чили, мы им 
завезли панели на м агазин , как в Ара- 
маш ке, до 1 октября они планирую т 
его  построить. М ож ет, ком у-то . и каж ет
ся , что все просто дается ; но тот, кто 
строит в сегодняшних условиях, знает, 
как это нелегко.

Если бы нас избавили от налогов ... 
Нет, платим за все, и на строительство 
из наших 400 тысяч рублей прибыли 
ни грош а не остается.

И все-таки на встречах лю дей волну
ет один вопрос: деф ицит. Вот спраш ива
ют меня про швейные м аш инки. Хоть 
поверьте, хоть проверьте: м ы  их за го д  
15 получили, как делить? 10 отдали за 
закуп , одна многодетной м атери , одна 
— инвалиду войны и участникам . С пр а
шивают, кто вязальны е машины купил. 
У  нас ни одной не было. Холодильни
ками торговали, но это за счет децент
рализованного закупа, удалось заклю 
чить договор с Красноярским  заводом .

Кстати , считаю, что облисполком нас 
здорово обижает. С  тех пор, как в 
1987 году распределение товаров пере
дано на места, а не так как раньш е: (нас 
снабж ал Ц ентросою з, тоог —  торговля 
и т, д .) , с тех пор сельский прилавок ос
кудел. Сельский житель и б ез того не
известно за что наказан пресловутыми 
(2 .5 ) процентами гужевых надбавок на 
цены, так еще и обделен при распре
делении товаров. Это терпеть нельзя . 
Если и дальш е мы будем  молчать— мы 
ж е потеряем народ в наших селах.

М ного вопросов было по качеству 
хлеба, очень много других вопросов, за 
которые бы не мне краснеть перед на
родом , а тем . кто отвечает за поставку 
этих товаров. Отвечала я, ибо крайняя 
сегодня —  торговля. О дно скаж у : иш ем  
хоть малейший выход, чтоб не пустова
ли наши прилавки. И еш е : хотелось бы 
помощи и внимания к нам на всех 
уровнях, ведь мы работаем непосред
ственно с  людьми.



и з б и р а т ел ь н ы й  о к руг

ПО ВЫБОРАМ 
В ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ

Судьбу кандидатов будут 
решать 9580 избирателей
южной части Режа, 
Озерного, Костоусово, 
Крутихи ,П ервом айского , 
Стриганово,
Мало-Рефтинского кордона.

2  .П Р А В Д А  К О М М У Н И З М А ,  J  М А Р Т А  -  В Ы Б О Р Ы
30 января 1990 г.
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БАТБНЕВ 
Валерий Иванович

Р о д и л с я  в  1945 году в деревне Крас 
ная Слобода Слободо-Туринского рай
она, в рабочей семье.

В 19.62 году окончил ГПТУ № 23 и по
ступил на работу слесарем в Свердлов 
ский комбинат «Росторгмонтаж», одно
временно закончил среднюю школу ра 
боней молодежи. Служ ил в армии, где 
прошел подготовку по программе офи-

ления. В 1987 году избран председате
лем исполкома городского Совета на
родных депутатов.

ИЗ ПРОГРАМ М Ы:
— В вопросах распределения капита

льных вложений взять курс на социаль 
ную направленность. В делах промыш
ленности —  на техническое обновление 
производства, переориентацию его на 
удовлетворение нужд людей.

— Выработать мероприятия по значи
тельному увеличению производства то
варов народного потребления-

-—В решении продовольственного воп 
роса выход вижу в коренном совер
шенствовании экономических отношений 
в агропромышленном комплексе. В ши 
роком распространении арендных, под
рядных, семейных и кооперативных 
форм организации производства.

— Другой острейший вопрос— жилищ
ный. В решении задачи вижу свою роль 
в значительной переориентации вклада 
капитальных вложений из промышлен
ной сферы в программу «Ж илье». Курс 
такой взят. Капвложения уже текущ его 
года сориентированы в социальную 
сф ер у и составляют в строительстве бо 
лее половины от общих объемов. Д а
льше темпы переориентации средств 
надо увеличивать.

— Эффективная экономика —  ф унда
мент социальной политики. Намечены 
пути перевода района на самофинанси
рование, самоокупаемость и территори 
альный хозяйственный расчет, что пре
дусматривает ликвидацию безграничной 
власти министерств и ведомств, ломку 
изжившей себя административно-команд 
ной системы хозяйствования. Большин
ство хозяйств будет подчинено Сове
там. Появятся реальные возможности 
укрепления материальной и финансовой 
базы. Раскроются более реальные пер 
спективы насыщения товарами внутрен 
него рынка. Будет дано право добро
вольного сбыта части продукции по пря 
мым договорам как внутри области, так 
и с другими регионами страны и за ее 
пределами на основе— товар за товар. 
Это поможет решить многие проблемы.

— Очень беспокоит среда обитания, 
в которой живем. Для того, чтобы из
менить ситуацию, нужны кардинальные 
меры по защите окружающ ей среды и 
рационального использования природ
ных ресурсов. А главное— защитить и 
сберечь здоровье людей. Должна быть 
установлена строжайшая экологическая 
экспертиза проектов любого строитель
ства.

— Суть других забот:— в наказах и по
ручениях народа.

юзного комитета цеха, являясь пред
седателем совета трудового коллекти
ва завода— принципиально решает за
дачи, возложенные на СТК.

ИЗ ПРОГРАМ М Ы:
— Строительство продовольственного 

магазина, школы, детского сада на 280 
мест.

— Поддерживаю инициативу строите
льства в Реже перерабатывающих пред 
приятий— молочного завода, мясопере
рабатывающего цеха.

— Строительство домостроительного 
комбината на паевых началах.

— Добиться равноправного участия 
в благоустройстве и строительстве объ 
ектов социального назначения общего 
пользования всех предприятий, распо
ложенных в поселке Быстринский.

СКЛАДЧИКОВ 
Анатолий Федорович

ВСТРЕЧИ С КАНДИДАТАМИ
С кандидатами в депутаты областно

го Совета по избирательному округу 
№ 182 проводятся встречи:

31 янвцря— в 18 часов в Костоусов- 
еком клубе.

1 февраля— в ДК «Горизонт в 16 час.
2 февраля — в поселковом Совете 

О зерного  в 17 часов.

Родилась в 1941 году в многодетной 
семье рабочего в Реже. После оконча
ния средней шкопы начала трудовую  
деятельность пионервожатой Черемис
ской средней школы, в 1960 году п ере
ведена на работу в Режевской РК 
ВЛКСМ  а качестве секретаря по ш ко
лам.

В 1963 году с отличием закончила 
Красноуфимское педагогическое учили 
ще и в том же году поступила на за
очное отделение Свердловского педа
гогического института, филологический 
факультет которого успешно закончила 
в 1968 году.

Работала в г. Кировграде учителем 
русского языка и литературы, а с 1966 
года в нашей школе № 44: учитель рус 
екого языка и литературы, организатор 
внеклассной и внешкольной воспи
тательной работы, директор.

Большой опыт, глубокие знания, ини
циатива и настойчивость Лидии Никола
евны, а также ум елое руководство пе
дагогическим коллективом, тесное со д 
ружество с общественными организаци 
ями и базовым предприятием позволи
ли вывести школу в число передовых.

Лидия Николаевна активно участвует 
в общественной жизни города: возглав 
ляет депутатскую  комиссию городско
го Совета народных депутатов по на
родному образованию и культуре, явля 
ется членом бюро горкома партии.

Награждена значком «Отличник про
свещения РСФ СР».

ИЗ ПРОГРАМ М Ы:
— На первом м есте— решение проб

лем семьи и воспитания подрастающ его 
поколения.

у

цера запаса. А позднее вновь призван 
на действительную военную сл-’жбу на 
должность командира взвода в зенит
но-ракетных частях войск ПВО страны, 
с 1970 года служит в местных органах 
военного управления Свердловской об

ласти. Экстерном сдал экзамены за 
полный курс среднего военного обще
войскового командного училища. Заоч
но закончил Свердловский юридический 
институт. С  1982 года работает в Ре
жевском горвоенкомате.

Валерий Иванович участвует в работе 
общественных организаций, в ноябре 
!988 года избран членом горкома пар
тии.

ИЗ ПРОГРАМ М Ы:
— Главной задачей работы любого Со

вета должна быть забота о человеке 
— Провести экологическую паспорти

зацию всех действую щ их и строящихся 
предприятий.

— Необходимо создавать строитель
ную базу, в том числе построить свой 
кирпичный завод.

— Провести инвентаризацию всего 
жилого фонда.

— В 1990 году — году 45-летия Побе
ды  в Великой Отечественной войне до
биться выделения благоустроенного жи
лья инвалидам войны и семьям погиб
ших воинов. А

— Должное внимание Советов всех 
уровней развитию народного образова
ния и культуры.

Родился в 1948 году в п. Лопзтково 
Ирбитского района, в семье рабочих. 
В 1967 году с серебряной медалью за
кончил Свердловское суворовское учи
лище, продолжил учебу в Киевском выс 
шем общевойсковом училище им. Фрун 
зе. В 1975 году закончил философский 
факультет Уральского государственного 
университета им. М. Горького. В насто
ящее время заочно учится в Свердлов 
ской Высшей партийной школе.

Трудовую  деятельность начал в Реже 
в 1970 году преподазатецем истории в 
средней школе № 3, но вскоре был пе
реведен инструктором ГК КП СС . Рабо
тал заместителем начальника автопред
приятия, начальником городского уп
равления бытового обслуживания наее-

КАРФИДОВ 
Виктор Геннадьевич

Родился в 1940 году в г. Абдулино 
Оренбургской области. Начал трудовую  
деятельность рабочим шахты «Була- 
наш-4» Артем овского района. После 
окончания Уральского института инже
неров ж елезнодорож ного транспорта 
работал электромехаником по телеуп
равлению, начальником районных элек
трических сетей, старшим инж енером , 
начальником лаборатории, зам естителем  
начальника отдела завода, избирался 
секретарем , вторым секретарем А р те
мовского ГК КП СС . Был зам естителем  
директора по экономическим вопросам 
Буланашского машиностроительного за
вода.

С 1983 по 1987 год жил и работал а- 
г. Обнинске Кемеровской области, на 
одном из заводов работал начальником 
производства, а затем вернулся на Урал 
и был назначен директором филиала 
Свердловского завода радиоаппаратуру 
в пос. Озерный. С 1988 года работает 
начальником отдела капитального стро
ительства этого завода, Он много сил и 
энергии уделяет решению социальных 
вопросов, строительству жилья в пос. 
О зерны й.

ИЗ ПРО ГРАМ М Ы :
— Ускоренное строительство жилья и 

объектов соцкультбыта и дорог. Сокра
щение объемов промышленного стро
ительства. За счет высвободившихся ре
сурсов выполнить программу «Жилье».

— Участие в решении продовольствен
ной программы с включением туда раз
дела по обеспечению пенсионеров, ве
теранов, детей с учетом опыта других 
стран и Подмосковья (бесплатные с то . 
л овью и д р .).

—  Увеличение выпуска товаров на
родного потребления, включая более 
деш евые для малообеспеченных кате
горий населения.

— Проведение в жизнь мероприятий 
по оздоровлению экологической обста
новки в области.

Щ ТУЕВА  
Лидия Николаевна

КАЗАКОВ 
Виктор Александрович

В. Карфидов обращает на себя вни
мание своим трудолю бием, дисциплини 
рованностью, инициативой, участвует в 
техническом перевооружении, реконст
рукции цеха. Активен в общественных 
делах: депутат горсовета, несколько
лет избирался председателем  проф со

Родился в 1955 году в селе Хороль 
Приморского края, в семье военного. 
После окончания строительного отде
ления Режевского сельскохозяйственно
го техникума служил в армии. Работал 
в леспромхозе мастером стройучастка, 
а с 1977 года он на Режевском хими
ческом заводе: прораб, начальник
О КСа, грузчик, слесарь.

А ВЫБРАТЬ НАДО ОДНОГО.
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Считал ли кто-нибудь, сколько картофеля, овощ ей нужно городу для 
полного удовлетворения потребностей его жителей! Такой вопрос я не
однократно задавал руководителям торговых организаций, но опреде

ленного ответа не получил. Наблюдения за наличием этих продуктов в магазинах 
убедительно наводят на вывод, что эта проблема никого не интересует. Если 
свеклу в магазинах можно купить почти всегда, то самые необходимые— карто
ф ель, лук, капусту частенько днем  с огнем не сыщешь, а уж о весеннем периоде 
и говорить нечего.

В чем тут причина, когда в полутора
миллионном Свердловске режевляне зи 
мой покупают свежую капусту, а в сво
ем сельском городке ее нет? Заглянем 
в свой огород под названием совхоз 
«Останинский» , —  специализированное 
хозяйство овощного направления.

Но справедливости ради надо сделать 
оговорку. Совхоз, как самостоятельная 
единица, появился недавно и, как из
вестно, сформировался из отделения 
совхоза «Режевской». Поэтому предъ
являть претензии к нему персонально 
было бы пока несправедливо . Но не в 
том суть дела, а в самой овощной си
туации.

Торговый отдел дал такую справку.
Из Березовского района мы завозим 50 
тонн свежих огурцов. 80 тонн капусты, 
из Ачитского— лук-репку. Своего карто 
феля закладываем на хранение 860 
тонн, но в марте-апреле она обычно 
кончается, и чтобы иметь ее от урожая 
до урожая, нужно закладывать вдвое 
больше.

Это потребительская сторона дела.
Производительная еще сложнее. За 
последние четыре года совхоз «Режев
ской» не выполнял планы по выращи
ванию овощей ни в открытом, ни в за
крытом грунте. При плане 4257 тонн за 
эти годы е °зхо з  произвел лишь 7961 
тонну овощей. Исключение составляет 
лишь свекла.

ОВОЩНАЯ
СИТУАЦИЯ

Производство всех видов овощей для 
хозяйства убыточно из-за низкой их уро 
жайности и высокой себестоимости. Пла 
новая себестоимость овощей открытого 
грунта 15,2 рубля за центнер, фактичес 
кая получилась 36,44 рубля, а цена при 
реализации 10,7 рубля. Ежегодные убыт 
ки от производства овощей составляли 
от 40 до 100 тысяч рублей.

Но беда не в том, что режевская 
земля плохо плодородит. И капуста, и 
морковь, и свекла, и репа вырастают не 
хуже, чем на ухоженных хозяйских ого 
родах. Причина в бестолковом хозяй
ствовании. Деньги не мои— общие. По
купатель расходы покроет, если не на
прямую из своего кошелька, то через 
государственную дотацию. Да еще и 
прибыль будет, как за прошлогоднюю 
капусту— 21 тысяча рублей при 200-про
центной госдотации и при первичной 
реализации по 60-80 копеек За кило
грамм.

Совхоз имеет 6000 квадратных мет
ров теплиц, но зимой испольэѵется

лишь десятая их часть. А первые огур
цы появляются только в мае, когда у 
хороших садоводов уж е есть собствен 
ные, а рынок заполнен привозными. 
Нет тепла для отапливания теплиц, хо
тя теплотрасса проходит в 50 метрах, а 
мощная котельная завода «Реммелио
маш» пускает пар в атм осф еру.

Похоже, что совхоз «Останинский» 
по-серьезному держит курс на овощ
ное направление с тем , чтобы обеспе
чить город овощами в нужном количе
стве. Ширится тепличное хозяйство. Ре 
шено сменить овощное поле с полной 
его реконструкцией. Планируется пере 
ход на выращивание овощей без при 
менения ядохимикатов.

Кстати, специалисты совхоза не вы
полняют требования и инструкции по 
применению ядохимикатов и минераль 
ных удобрений, что приводит к повы
шенному содержанию в овощах нитра
тов. Слабо поставлена работа по изу
чению наличия нитратов в почве, по 
составлению карт овощных полей, вне 
дрению севооборота, не выделяются 
отдельные поля для выращивания ово
щ ей, предназначенных для детских уч
реждений.

За допущенные недостатки в веде
нии овощного хозяйства городской ко 
митет народного контроля объявил аг
роному И. Епанову строгий выговор, а 
главному инженеру совхоза «Останин
ский» Г. Колмакому и начальнику цеха 
В Колмакову указал на несоответст
вие материально технической базы ово 
щеводства и слабое руководство овощ 
ным хозяйством.

С . БЕЛЯЕВ, 
председатель городского 

комитета народного контроля.

ПОМОГИТЕ 
СИЛЬНОМУ

М еханический завод ищет спонсора... 
по металлолом у. Вот уже третий год 
подряд он не выполняет государствен
ный заказ по сдаче лома черных и цвет 
ных металлов.

— Нет у нас на заводе столько метал
лолома сейчас, как было раньш е. Не 
м огу же я сдавать в лом годны е стан
ки или товарное ж елезо ,— возм ущ ается 
зам еститель директора завода В. Тка- 
чук.

Его  можно понять. Завод стал мень
ше «производить» стружки как черных, 
так и цветных металлов. С тр ож е стал 
реж им экономии. Но руководителям  
завода с таким пылом и ж аром  нужно 
доказывать это не в городском  коми
тете народного контроля, а в планиру
ю щ их этот государственный заказ ве
домствах.

Но там, видимо, у них козырей мень
ше или заход не такой см елы й. Ведь 
расплачиваются штрафами за невыпол
нение госзаказа не кошельки начальни
ков, а заводская рабочая касса. Только 
в прошлом году таким образом утекло 
из нее не много не мало 35 тысячи 
рубликов.

Что ж можно только посочувствовать 
сильному предприятию и его коллекти
ву. И заместителю директора завода В. 
Ткачуку—тож е. Ибо и ему городской ко 
митет народного контроля сделал начет 
в разм ере месячного оклада— 380 руб
лей, только уже из личного кошелька в 
государственную  кассу. И. НЕМ АНО В.

ПЯТИКРАТНО
Совет Министров СССР принял поста 

новление «О повышении в январе-апре 
ле 1990 года размера штрафов за сверх
нормативные простои вагонов и контей
неров».

Чем это вызвано, нетрудно понять. Ко 
яичество вагонов, не разгруженных в 
установленные сроки, увеличилось в 
полтора два раза. Сегодня много ваго
нов простаивает в ожидании освобожде 
ния Фронтов погрузки и выгрузки. Все 
это привело к тому, что потребности 
народного хозяйства удовлетворяю тся 
не полностью .

Поэтому е 15 января по 30 апреля 
1990 года размер штрафов, предусмот
ренных Уставом железных дорог СССР , 
возрос в пять раз. Надо полагать, это 
одна из тех непопулярных, но вынуж
денных мер нашего правительства.

Это событие мы попросили проком
ментировать зам . начальника станции 
Реж В. П О ЛИ Щ УК.

— Не надо понимать, что эти деньги 
пойдут для железнодорожников. Ш тра
фы за простои вагонов идут в госбю д
жет.

Сегодня все предприятия города по
льзую тся услугам и железной дороги. В 
городе есть подъездные пути, ряд  пред 
приятий проводят погрузочно-разгрузоч 
ные работы на станции.

Мы особо не ощущаем нехватку ва
гонов. Здесь все зависит от самих пред 
приятий. К сожалению, не всегда и не 
везде с ответственностью подходят к 
этой проблеме. Как правило, в начале 
месяца предприятия только раскачива
ются. Конечно, есть тут и объективные 
причины. Не везде имеются достаточ
ные фронты работ. Однако это сегод
ня не берется в расчет.

За 20 дней января штрафы за про
стои вагонов у никелевого завода сос
тавили 6741 рубль, Ж БИ агропрома — 
478 рублей. Теперь же с введением но
вого разм ера штрафов эти цифры рез
ко подскочат.

Особо хочется отметить плохую  рабо 
ту - по вы грузке вагонов дорожно-стро
ительной частью. На днях вагон с це
ментом простоял 82 часа. По сущ ест
вовавшим нормам штраф составил бы 
433,2 рубля, а теперь же — 2166 руб.

Может, эта мера всерьез заставит рѵ 
ководитепей предприятий с большей от
ветственностью отнестись к этой важ
ной государственной работе. Надею тся 
железнодорожники и на помошь народ
ных контролеров предприятий.

НИ СЕБЕ, НИ ЛЮ
На прошлой неделе состоялось вы езд 

ное заседание городского комитета на
родного контроля в совхозе «Про
гресс». Обсуж дались два вопроса: о хо
де выполнения постановления горко
ма НК от 27 апреля 1989 года по уве
личению производства картоф еля и 
улучшению ег.о качества на основе внед 
рения новых форм организации труда. 
Так как многие требования еще в ста
дии выполнения, вопрос с контроля не 
снят. Но совхоз в нынешний сезон на
мерен принять действенные меры по 
реализации плана выращивания карто
ф еля, который из года в год не выпол
нял.

Второй вопрос намечалось обсудить 
еще в октябре прошлого года— о под
готовке к зимовке скота. Но по причи
не того, что руководство совхоза, глав 
ные специалисты отсутствовали в горо
де по различным причинам (учеба, ко
мандировки), заседание откладывалось. 
Сейчас положение в хозяйстве услож 
нилось. И, возможно, если бы этот воп
рос был рассмотрен тогда, то не было 
бы столь печального исхода. В совхозе 
допущен большой падеж телят и сви
ней.

Впрочем, об этом нужно сообщить 
подробнее, чтобы и другие извлекли

вывод из этого горького урока. Питая 
благие надежды увеличивать и обнов
лять поголовье стада за счет местного 
приплода, совхоз не стал продавать те
лок другим хозяйствам . В результате, 
как утверждают специалисты, образова 
лась большая скученность молодняка 
крупного рогатого скота. В таком сос
тоянии и при интенсивном отеле живот 
новоды не обеспечили сохранность но
ворожденных. В' результате погибло 119 
телят, из них 90 голов на ф ерм е № 1.

Беда одна не ходит. В конце года 
была занесена инфекционная болезнь 
на свиноферму. Началось массовое за
болевание свиней. Благодаря старанию 
ветеринарной службы РА П О  вспышка 
эпидемии была погашена, но 69 свиней 
все же погибло. Общий ущерб совхо
зу от падежа скота составил 21 тыся
чу рублей. Из доброго намерения по
лучилось, как говорится, ни себе— ни 
лю дям. Опять ж е по своей непреду
смотрительности. На что же рассчиты
вали специалисты, директор совхоза, 
ожидая большого приплода и не имея 
места для его размещ ения? Кстати, та
кой крупный падеж произошел при низ 
ком уровне выхода телят (79 голов на 
100 коров), а если бы отел был более 
результативным? Были бы ещ е больши
ми и потери.

Сказалось на падеже и плохая под
готовка ф ерм  к зиме. Электрокотельная 
не запущена до сих пор. Не была про
ведена значительная часть других ра
бот. С  большим опозданием на Соха- 
ревской М ТФ  проведена дезинф екция 
и побелка, застеклены окна Такж е с опоз 
данием на свиноферме был проведен 
ремонт кормокухни и побелка. На всех 
М ТФ  отсутствует кормоприготовление, 
не проведена ревизия молокопроводов, 
два молокопровода на М ТФ  № 1 тре
бую т замены.

На Сохаревской ф ерм е не закончено 
оборудование бытовых помещений для 
обслуживающ его персонала, на М ТФ  
№ 1 длительное время не могли за
пустить в работу столовую из-за отсут
ствия холодильника.

Учитывая, что государству нанесен 
значительный материальный ущ еоб, го
родской комитет народного контроля 
произвел денежный начет в разм ере ме 
сячных окладов директору совхоза А . 
Латникову— 290 рублей, главному зо
отехнику1 А . Сманову— 750 рублей, глав 
ном у инженеру Ф . Абдрахим ову— 250 
рублей, прорабу Н. Черепанову— 200 
рублей. Б. Б ЕЛ О У С О В ,

член горкома 
народного контроля.

ОБМАНУЛИ... КОГО?

базы 
п яти- 
1986 
пла-

Официально этот вопрос на заседании городского комитета народного контро
ля назывался так: «О ходе выполнения программы развития материально-техниче
ской базы торга». Упоминание о все еще недостроенном (за 12 лет!) легендарном 
складе торга у многих уже вы зы вает... Нет, не улыбку.

И на этот раз на «очную ставку» были 
приглашены заказчик в лице директо
ра дирекции «Свердловскпромвод- 
строя» Л . Рудаченко, подрядчик— нача 
льник трест-площ адки «Режетрой» Е.
Кещян и эксплуатационник —  зам ести
тель директора торга Ю . Пашнин.

Происходил примерно такой диалог.
— Юрий Иванович, торгу склад ну

жен?
— Склад очень необходим городу.

Только поэтому мы не можем иметь 
запас ф руктов, других продуктов.

— Егия Сетракович, склад когда будет 
сдан в эксплуатацию?

— Мы бы его давно сдали, если бы 
заказчик дал комплектацию.

— Лифантий Родионович, в чем дело?
— Что от меня зависит, я все сделал.

Остались мелочи.
Двенадцать лет эти «мелочи» не да

ют покоя торгу, а горожанам так необ 
ходимых продуктов! Назначен послед
ний срок— первый квартал этого года.

Режевляне неслучайно в обиде на 
свою торговлю . У нее и своих недостат

ков хватает, а тут  ещ е строители да 
промышленники— масла в огонь. Не вы
полняется городская программа раз
вития материально - технической 
торговли, утверж денная на 12-ю 
летку решением горисполкома в 
году. Кстати, тор г, что ему 
нировалось п о с т р о и т ь  хозспосо
бом, свою программу выполнил. А  из 
остальных объектов сданы только два: 
магазины по улице Калинина и Ленина, 
химическим и механическим заводами.

А включены были в программу и не 
построены:

— продовольственный магазин с ово
щным отделом и стеклоприемным пунк 
том общей площ адью 250 квадратных

метров (заказчик механический завод).
-—продовольственный магазин пло

щ адью  300 кв. м. (заказчик мирекция 
«Свердлове к промводстрой»),

•— овощной магазин по ул. Заводской 
(заказчик— строители).

— хлебный магазин по ул . П . М оро
зова (никелевый завод).

— продовольственный магазин в Бы- 
стринском (хим завод).

— холодильник на 50 тонн (заказчик 
тор г).

Наступил последний год пятилетки, 
'но  строительство ни одного из этих 
объектов пока не начато. Часть вины в 
этом ложится и на отдел по делам  стро 
ительства и архитектуры горисполкома, 
который не должен был допускать вы
дачу проектной документации объек
тов жилья без проектирования м агази
нов.

Непонятную позицию в этом отношении занимаю т и руководители наших заво
дов, советы трудовых коллективов. Ведь эти объекты планировались не для чуж о
го соседа, а для всех нас, для наших удобств . Мы сетуем  на очереди в м агазинах, 
сами в них часами простаиваем, а магазины не строим. Не выполняем требование 
еб использовании пяти, а сейчас уж е семи процентов отчислений от объектов ка
питальных вложений жилищного строительства на объекты торговли и общ ествен
ного питания. Кого мы обманываем! И. ДАНИ ЛО ВИЧ

член горкома народного контрол».
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У ж е  «едущ ими было объявлено выступление «Красного ф лага» ... И ког
да откры лся занавес, —  зал в недоумении притих, — из за кулис вышли 
прилично одеты е ребята, своим  поведением и внешним видом ни ка

пельки не напоминавшие обтянутых кож ей и бряцающих цепями краснофлаговцев, 
выступаю щ их в ды м у, слепящих световых вспышках, и запели «Яблоки на снегу».

Но разные зрители соб
рались в этот вечер в Д К 
«М еталлург». В большом 
зале было тесно. Стояли 
даже в проходах. Рядом с 
крутым парнишкой в зак
лепках и шипах, поклонни
ком «Хэви-металла», кото
рый неистов, показывал 
свой восторг, танцуя перед 
сценой, можно было уви
деть немолодых, уже лю
дей, которым больше пон
равилось выступление Д е
ниса Плешкова, семнадца- 
тилетнего учащегося из 
СП ТУ № 107, исполнявшего 
песни Б. О кудж авы  и А. 
Кузьминых. Были тут и сов
сем молоденькие девчонки 
в копотких юбочках и с ко
сичками, не жалеющих сво
их ладоней во время выс
тупления группы «Млечный

Н А Д Е Ж Д А  —  Н А Ш  КОМ ПАС ЗЕМ Н О Й
путь» из ш колы № 44, ре
пертуар которой был поза
имствован (и по-моему, 
очень удачно) из популяр
ных молодежных групп 
«Мираж» и «Ласковый май». 
И хотя в одном конце зала 
то в другом  раздавались 
дерзкие крики: «Нам не
нужны шаблоны!» —  кол
лектив был на высоте.

Отметили зрители и появ
ление группы Вячеслава Коз 
лова. Большие овации были 
рок-группе «Ф лагман», пи
томцу, уже крепко стоящ е
го на ногах, «Красного ф ла
га».

К сожалению , музыка 
«Флага» более популярна,

чем народные песни. Чем 
это объясняется? Нашей 
низкой культурой. Мы мо
жем дарить аплодисменты 
и улыбки понравившимся ис
полнителям. Это хорошо. 
Но показывать свое неуваже 
мие к остальным у нас тоже 
в порядке вещей. Мы мо
жем не сдушать певца или 
певицу, комментировать ис
полнение, кричать скабрез
ности в их адрес .  Но разве  
кто-то задумы вается, что, он 
тем самым обижает чело
века? По-моему, с такой 
культурой мы еще не гото
вы ни к конкурсам , ни к 
фестивалям .

Не последню ю  роль в

И только когда они допевали последний куплет, на эстрадны е подмостки ворва
лись металлисты и выталкивали за шиворот всех со сцены , И взорвалась вулканом 
мощ ная агрессивная музыка.

Что тут началось)! Одни махали шарфами и кричали приветствия, другие стуча-' 
пи ногами, третьи держали в руках горящ ие спички.

группе «Млечный путь».
На Режевском ф естивале 

были и победители и побе
жденные, но всем было ра
достно сознавать, «то на 
областной региональный 
конкурс «Надеж да», кото
рый будет в городе С вер д
ловске, поедут наши талан
ты. «Надежда» — в этот раз 
была тем са м ы м ‘ компасом 
для каждого. Она порадо
вала широким перечнем ис
полнителей, богатством . м у
зыкальных . стилей и глав
ное, своей демократично*, 
стью , участником конкурса 
мог стать каждый.

И такие фестивали музыки 
нужны.

Н. Д О РО Х И Н А , 
ученица школы № 10.

этот вечер сыграли «едущие 
конкурса Ольга Вальдер и 
Андрей Ж гилев Не о&ч они 
просили зал поддержать то
го или иного исполнитэля, 
давали зрителям дополни
тельную информацию об 
артистах. Особенно удачно 
прозвучала в исполнении А. 
Ж гилевэ лекция «О пользе 
курения».

Первое место среди во
кальных ансамблей жюри 
единогласно присудило труп 
пе из Д К «М еталлург» «Вы
годный контракт», работа
ющей в стиле «синтез-рок». 
Второе место заняла рок- 
группа «Красный флаг». Она 
же завоевала и приз зри

тельских симпатий. Третье 
место было за вокально-ин
струментальным ансамблем 
«Апрель» из совхоза «О с
танинский». Среди солистов 
первым был Денис Плеш- 
ков, которому зрители уст
роили овацию с криками: 
«Браво, браво!». За ним 
шел Павел Подрезов, за
помнившийся ещ е и тем , 
что слова и м узыку к пес
не «Лень» написал сам.

Не был забыт и самый 
юный участник «Надежды» 
четырнадцатилений Дима Го 
лендухин, он награжден По
четной грамотой. Грамоту и 
подарок от жюри получила

разное отношение
Месячник оборонно-массовой работы 

начал свой старт е лыжного кросса при 
зывников. Из более чем тысячи юно
шей этого возраста в городе и районе 
участие приняли только 56.

Не было ни одного представителя учи 
лищ, техникумов, предприятий города 
и района. Из сельских школ приехали 
только липовчане и клевакинцы. А во,- 
енрук школы № 10 даж е не пришел, 
чтобы воодушевить свой «отряд» из 
трех человек, вместо поданных в заяв
ке— 31.

Праздник получился унылым, хотя у 
участников в этот день было отличное 
настроение. Победителем стала коман
да школы № 5, на втором м есте— шко
ла N5 1, ма третьем— школа N° 3. Горя
чий чай ж дал участников на финише.

Эстафету месячника продолжили со
ревнования на приз гоокомв Д О С А А Ф  
по скоростной стрельбе в тире СПТУ 
№ 26. Все учебные заведения города, 
за исключением сельхозтехникума, Ли
повской и Черемисской школ, приняли 
активное участие.

М еста среди школ распределились 
следую щ им образом : лед іы м и  были ре 
бята из школы № 5, вторыми— девятая 
школа, третьими— третья. Сре'ди других 
учебных заведений кубок горкома за
воевали учащ иеся СП ТУ № 26, ка вто
ром месте клуб «Ровесник», на тре
тьем — филиал химико-технологического 
техникума.

Н . ГРАШ И Н А. 
председатель горкома Д О С А А Ф .

Д Р У Ж К И , Фотоэтюд С. Майстера.

ШКОЛЬНЫЕ ВСТРЕЧИ
3 февраля в 18 часов в школах №№ 1, 10, 44— встречи вы

пускников всех лет, в Клевакинской средней школе № 30 — в 
20 часов.

КИ НО ТЕАТР «Ю БИЛЕЙНЫЙ»
30 января— «И вея любовь». 31 янва

ря— «Леди М акбет М ценского уезда». 
Начало в 11, 18, 20 часов.

Для детей 30-31 января— «Смех и го
ре у Бел* моря». Начало в 14 часов.

Д О М  КУЛЬТУРЫ  
30-31 января— «Тутси». Начало 30 ян

варя—*в 18, 20 часов, 31 января— в 11, 
18, 20 часов.

я танцевать хочу
Конкурс бального танца для наших 

студийцев казался недосягаемой верши 
ной, но он позади.

В середине января семь танцевальных 
пар из Д К «М еталлург» были гостями 
Свердловского Дворца культуры «Урал- 
маш».

Ребята показали конкурсные танцы в 
европейской программе .«М едленный 
вальс» и «Быстрый фокстрот», в латино
американской— «Ча-ча-ча» и «Самбо».

Из наших пар лучше других выступи
ли Лена Блинова (3 «б» класс школы 
N2 7) и Вадик Усолкин (5 класс школы 
N2 10) .  Они занимаю тся в студии вто
рой год, но обошли свердловчан,

«Когда ехали на конкурс, —  делится 
своими впечатлениями руководитель 
студии бального танца «М еталлург» На
талья Евгеньевна І*олубцова,—то мечта
ли о том , чтоб только не последние», 
А  к большой радости ее и . родителей 
наша пара на пятом м есте.

В. Д О Л ГУ Ш ЕВ А , 
художественный руководитель.

Не знаю как аы, ■ предпочитаю в отпуск отправиться куда-нибудь е 
рюкзаком за плечами и в компании верных друзей , где каждый раз под
ж идаю т тебя открытия и совершенно невероятные приключения. Когда 

еидншь ночью у костра и перед тобой раскрывается чернота звездного неба, 
чувствуешь свое соединение с природой, и все мелкие дрязги цивилизации слу-

щиваютса е теба, кок ракуш ки е днища корабля. Узнав о тем , что в декабре 
прошлого года состоялась учредительная конференция городского туристского 
клуба ,— обрадовался. Это ж е здорово, что романтики-путешественники имеют те 
перь «вое постоянное пристанище и могут собираться по четвергам в семь часов 
вечера в подвале дома № 13 по ул . Бажова.

П редседателем  турклуба 
избран АНДРЕЙ  Ж ГИ ЛЕВ. 
странствующий историк и 
увлекательный рассказчик, 
автор интересных материа
лов в нашей газете о путе
шествиях,

— Но сегодня хотелось 
бы, — обращ аю сь я к не
м у,— чтобы наш разговор 
был более утилитарным, 
чем романтическим. И кро
ме общения единомыш лен
ников, какую ещ е цепь пре 
следовала инициативная 
группа, создавая этот клуб) 

— Мы хотели объединить 
всех ранее разобщенных 
туристов, чтобы совместно 
решать свои проблемы. А 
их, надо сказать, немало: это 
и подготовка туристическо
го снаряж ения, это и раз
работка марш рутов похо
дов, это и пропаганда форм 
здорового образа жизни и

«ТАМ, Н А Н Е ВЕ Д О М Ы Х  Д О РО Ж К А Х ...»
самостоятельного активного 
отдыха на природе. Ведь 
для нас не стоит пробле
мы. как организовать свой 
досуг, безделье нас не уг
нетает. И потом, у клуба 
больше возможностей для 
организации путешествий, 
нем у  одиночки,

— Кого объединяет ваш 
клуб!

— Приглашаем всех желаю  
щих. А  пока у нас— работни
ки механического и никеле
вого заводов, техникума, 
спортивной и средних школ.

— Не получится ли так, что 
вся клубная работ* зам к
нется только на его членах! 
Ведь о вашем детищ е бу
дут судить преж де всего по 
его делам  в городе.

— В значительной мере 
да. Силой мы никого зазы
вать не будем . Замкнутость 
исходит из специфики дея
тельности клуба. Но на ле
то намечен городской тур- 
слет коллективов предирия 
тий и организаций. Будем 
помогать развитию детско
го туризма. Туристы, обла
дающие большим опытом, 
готовы организовать учеб
ные походы для начинаю
щих.

— В городе есть немало 
желающих отдохнуть актив 
но и ком фортабельно. Что 
вы можете им предложить!

—  О братиться к нам, в 
горком ком сомола, и приоб
рести . путевку «Спутника», 
которые мы получаем че
рез областное бюро моло

дежной туристической орга 
низации.

Последнее время числен 
несть городского комсомо
ла сокращ ается, а соответ
ственно, и сокращ ается ко
личество выделяемых путе 
вок на Реж, На этот год 
имеются 48 путевок по 
внутрисоюзным маршру
там и 26 в социалистичес
кие страны. Они включают 
в себя теплоходные круи
зы, поездки по городам, 
отдых в молодежных тур
центрах и на черноморских 
курортах.

Областное бюро «Спутни
ка» обуславливает получе
ние летних путевок реализа
цией зимних-несезонных,

—  Как насчет путеш ест

вий в гости к капиталистам!
— В этом году мы ожида

ем не более двух-трех пу
тевок в капиталистические и 
развивающиеся страны. Эти 
путевки не входят в наш 
договор, и выделяю тся 
«Спутником» отдельно в те
чение года,

— А найдутся ли ж елаю 
щие поехать в несезонное 
врем я!

— Надею сь. Мы в горко
ме намерены поступать та
ким образом , чтобы загран
поездки обуславливались 
предварительно поездка
ми по внутрисою зному 
марш руту. Те, кто в нынеш 
нем году съездят по несе
зонной путевке, могут рас
считывать побывать в од

ной из социалистических 
стран,

— Какие маршруты вы
предлагаете!

— Разнообразием они; « 
сожалению, не отличаю тся. 
В связи с событиями в З а 
кавказье и Молдавии « С п у т  
ник» не заключал догово
ры с этими республиками, 
И поэтому весь южный от
дых сосредоточен на чер- 
номорье Крыма. Также мы 
приглашаем посетить Цент
ры международного моло
дежного туризм а: «Ж ем чу
жина» в Подмосковье», «Но- 
орус» в Эстонии, «Волгарь» 
в Костроме, «Ю ность» в 
Минске, «Золотое руно» в 
Тбилиси.

Интервью взял
А . АНИКИН.
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